

# PRIX ALBERT LONDRES

A s s o c i a t i o n   r e c o n n u e   d ' u t i l i t é   p u b l i q u e

Communiqué

Paris, le 22 février 2010

## **Le coût de la « coupable imprudence » !**

Après le *coup* de la « coupable imprudence », voici donc son coût, tout aussi irresponsable et odieux. Un mois après les propos de Claude Guéant, les déclarations du général Jean-Louis Georgelin, chef d'état-major des armées françaises, concernant nos confrères de France 3, otages en Afghanistan, sont indignes.

Il est déplorable qu'au plus haut sommet de l'armée et de l'Etat, la libération de nos concitoyens soit éclairée à la lumière d'une rentabilité financière de l'opération. Cette soudaine transparence sur les comptes des opérations dites extérieures est surprenante. Le général serait-il enclin à autant de transparence sur d'autres comptes de l'armée française comme, par exemple, ceux des opérations dites spéciales ?

On ne peut pas croire que la « grande muette » lance des chiffres innocemment ; quels sont donc les véritables objectifs de ces annonces fracassantes ?

Puisque le général en appelle au sens des responsabilités, faut-il lui rappeler celle de l'armée ? Etre avant tout au service des citoyens !

Les journalistes du Prix Albert Londres ne pensent pas que cette nouvelle polémique aide d'une quelconque manière à la libération de nos confrères. La « grande muette » a donc perdu une occasion de le rester.

Information : Stéphane JOSEPH 06 82 90 01 93